

Neue Zusammenarbeit



Swiss Engineering spannt in Sachen Klimaschutz mit AEE Suisse und swisscleantech zusammen. Der Zentralverband hat dazu Mitgliedschaften in den beiden Dachverbänden auf den Weg gebracht. Für Christian Zeyer, Geschäftsführer swisscleantech, ist klar: «Der Umbau unseres Energiesystems beinhaltet viele Chancen für neue Geschäftsmodelle.» Und Stefan Batzli, Geschäftsführer AEE Suisse, erklärt: «Das nächste Jahrzehnt ist matchentscheidend. Denken Sie an den Gebäudebereich: Wenn wir das Netto-null-Ziel bis 2050 erreichen wollen und wissen, dass eine Heizungsanlage eine Lebensdauer von etwa 20 Jahren hat, dann müssen wir in den nächsten zehn Jahren den Turn-around in der Wärmeversorgung schaffen.»

www.swissengineering.ch